

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Sektor transportasi dan logistik merupakan sektor yang sangat penting dalam menunjang perekonomian Indonesia. Transportasi dan logistik dapat menjadi penopang bagi sektor-sektor lain karena sektor transportasi dan logistik dapat menjadi penghubung antar sektor. Perusahaan transportasi darat berkontribusi terhadap Produk Domestik Bruto (PDB) sebesar 2,41% pada tahun 2022 (www.bps.go.id). Nilai PDB transportasi darat memiliki kontribusi paling besar dalam sektor transportasi dan pergudangan. Nilai total kapitalisasi perusahaan transportasi darat juga mencapai Rp 8,85 triliun pada November 2022. Kondisi ini dikarenakan semakin meningkatnya kegiatan ekspor-impor barang dan jasa.

PT Adi Sarana Armada Tbk merupakan perusahaan transportasi darat yang bergerak di bidang penyewaan kendaraan jangka panjang maupun jangka pendek. PT Adi Sarana Armada Tbk mampu bertahan dalam krisis ekonomi akibat pandemi Covid-19 dengan tetap stabil dalam menghasilkan laba dibandingkan dengan perusahaan lain dalam sektor transportasi darat. PT Adi Sarana Armada Tbk mengalami peningkatan pendapatan cukup tinggi dari tahun ke tahun dengan rata-rata mencapai 77%. Peningkatan pendapatan tersebut dapat memicu keinginan investor dalam berinvestasi pada perusahaan tersebut.

Seorang Investor akan memperhatikan dan mempertimbangkan kinerja keuangan perusahaan sebelum memutuskan untuk berinvestasi. Kinerja keuangan perusahaan dapat dilihat melalui laporan keuangan perusahaan yang dapat diukur melalui beberapa rasio untuk menilai kinerja keuangan dalam perusahaan tersebut. Investor akan tertarik berinvestasi pada PT Adi Sarana Armada Tbk, apabila perusahaan tersebut memiliki kinerja keuangan yang baik. Investor menilai kinerja perusahaan untuk melihat tingkat keberhasilan manajemen perusahaan dalam mengelola sumber daya yang akan dipercayakan kepadanya. Kinerja keuangan yang baik menunjukkan kemampuan perusahaan dalam mencapai tujuan perusahaan salah satunya adalah mensejahterakan pemegang sahamnya. Laba yang tinggi juga akan menarik minat investor dalam menanamkan modalnya, semakin tinggi laba yang diperoleh oleh perusahaan maka besar kemungkinan laba yang diperoleh investor semakin tinggi (Indrarini: 2019).

Kinerja keuangan merupakan pencapaian perusahaan selama tahun tertentu dalam mengelola keuangan sesuai dengan aturan-aturan pelaksanaan keuangan. Kinerja keuangan bertujuan untuk melakukan penilaian terhadap tingkat rentabilitas dan profitabilitas, mengetahui tingkat likuiditas, solvabilitas dan stabilitas usaha. Kinerja keuangan dapat diukur dengan menggunakan analisis rasio keuangan. Ada lima rasio keuangan yaitu, rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, rasio profitabilitas dan rasio nilai pasar.

Rasio Likuiditas merupakan rasio yang digunakan untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam melunasi seluruh liabilitas lancarnya

menggunakan aset yang dimiliki. Semakin tinggi rasio likuiditas berarti semakin baik kinerja keuangan perusahaan. Namun, apabila nilai rasio likuiditas terlalu tinggi kinerja keuangan perusahaan kurang baik karena terjadi penumpukan aset jangka pendek yang dapat mengakibatkan terhambatnya perputaran modal kerja. Rasio Solvabilitas merupakan rasio yang digunakan untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam melunasi seluruh liabilitas dari hasil pengelolaan aset maupun hasil investasi para investornya. Semakin tinggi nilai rasio solvabilitas menandakan bahwa semakin rendah kinerja keuangan perusahaan tersebut. Rasio aktivitas merupakan rasio yang digunakan dalam mengukur mengefisienkan pengelolaan aset yang dimiliki perusahaan tersebut. Semakin tinggi nilai rasio aktivitas maka semakin baik kinerja keuangan perusahaan. Rasio profitabilitas merupakan rasio yang digunakan untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam meraih laba dari hasil pengelolaan sumber daya yang dimiliki. Semakin tinggi nilai rasio profitabilitas maka semakin baik kinerja keuangan perusahaan. Rasio nilai pasar digunakan untuk menilai kondisi pasar saham suatu perusahaan pada suatu periode. Semakin tinggi rasio nilai pasar maka semakin baik kinerja keuangan perusahaan, karena semakin tinggi harga saham yang beredar akan meningkatkan minat investor dalam berinvestasi.

Penelitian Hana Prasetyaning Kusumawardani Panindra, Silvia Indrarini, dan Lis Lestari Sukartiningsih (2022) pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di BEI tahun 2016-2021 menunjukkan bahwa kinerja keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk paling baik dilihat dari nilai rasio *Return on Asset* dan *Net Profit Margin* berada di atas standar industrinya.

Kinerja keuangan PT Indofood Sukses Makmur Tbk paling baik dilihat dari *Earning per share* dan *Divident payout ratio* memiliki nilai diatas standar industrinya. Kinerja keuangan PT Nippon Indosari Corpindo Tbk paling baik dilihat dari nilai *price earning ratio* memiliki nilai diatas standar industrinya dan kinerja keuangan PT Mayora Indah Tbk paling baik dilihat dari nilai *price to book value* berada diatas standar industrinya, sedangkan PT Mayora Indah Tbk memiliki kinerja keuangan paling baik dilihat dari *price to book value*. Sedangkan menurut penelitian Jewels Wilhelmina Tindige, Joula J. Rogahang, Joanne V. Mangindaan (2020) pada PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk memiliki kinerja keuangan kurang baik yang dapat dilihat dari nilai *Net Profit Margin, Return On Assets, Return On Equity, Gross Profit Margin*, dan *Operating Profit Margin* berada dibawah standar industri.

Berdasarkan latar belakang tersebut, penulis tertarik untuk mengambil judul penelitian skripsi “**Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada PT Adi Sarana Armada Tbk Tahun 2017-2021**”.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan maka perumusan masalah sebagai berikut:

Bagaimana menganalisis rasio keuangan untuk menilai kinerja keuangan pada PT Adi Sarana Armada Tbk Tahun 2017-2021?.

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Penelitian ini bertujuan menganalisis rasio keuangan untuk menilai kinerja keuangan pada PT Adi Sarana Armada Tbk Tahun 2017-2021.

2. Manfaat Penelitian

a. Bagi Peneliti

Penelitian ini dapat menambah wawasan penulis mengenai penerapan analisis rasio keuangan dalam menilai kinerja keuangan pada PT Adi Sarana Armada Tbk Tahun 2017-2021.

b. Bagi Perusahaan

Hasil Penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan bagi perusahaan dalam menilai kinerja perusahaan serta dapat menjadi bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan.

c. Bagi Universitas

Hasil penelitian ini dapat menjadi referensi ilmiah atau literatur dalam melakukan penelitian bagi peneliti selanjutnya yang mengambil judul yang sama.

d. Bagi Investor

Hasil Penelitian ini dapat digunakan oleh calon investor sebagai pertimbangan dalam mengambil keputusan investasi pada perusahaan PT Adi Sarana Armada Tbk Tahun 2017-2021.